

ABSTRAK

Rizki Nur Azizah, 12101183004, Tinjauan Hukum Islam Terhadap Uang yang Diperoleh dari Undian Foto Struk belanja dalam Aplikasi *Snapcart*, Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M.Hum.

Kata Kunci: Hukum Islam, Uang, Aplikasi *Snapcart*

Perkembangan teknologi yang semakin canggih membuat banyak orang kreativitas dalam mencari uang, salah satunya menggunakan aplikasi *Snapcart* dengan sistem struk belanja bisa diunggah agar mendapatkan koin yang bisa ditukarkan uang, namun untuk menukarkan koin peserta diwajibkan menyerahkan 500 koin melalui undian yang mana menarik untuk dikaji bagaimana hukum uang yang diperoleh dari undian struk belanja mengingat banyak yang menggunakan aplikasi *Snapcart* namun tidak mengetahui status hukum uangnya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana cara memperoleh uang melalui undian foto struk belanja dalam aplikasi *Snapcart*? 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap uang yang diperoleh dari undian foto struk belanja dalam aplikasi *Snapcart*?

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dan jenis penelitian empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara dengan para pengguna *Snapcart* secara semi terstruktur, dan dokumentasi. Teknik analisis data terdiri dari tiga alur kegiatan yang terjadi secara bersamaan yaitu: reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi, sedangkan pengecekan keabsahan data yang digunakan peneliti menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Cara memperoleh uang melalui undian foto struk belanja dalam aplikasi *Snapcart* adalah dengan mengunggah foto struk dari *minimarket*, *supermarket*, toko kelontong, dan lain-lain untuk mendapatkan koin yang dihitung berdasarkan jumlah uang yang dibelanjakan, kemudian jika koin tersebut telah mencapai 500 maka koin tersebut dapat digunakan undian *snaptastic* untuk mendapatkan hadiah berupa uang, dimana hadiah tersebut disediakan oleh penyelenggara. 2) Ditinjau dari hukum Islam bahwa uang yang diperoleh dari undian foto struk belanja dalam aplikasi *Snapcart* adalah halal, karena undian yang diselenggarakan oleh aplikasi *Snapcart* bebas dari unsur *maisir*, yakni tidak ada harta peserta undian yang dipertaruhkan, dan hadiah disediakan oleh penyelenggara undian.

ABSTRACT

Rizki Nur Azizah, 12101183004, Review of Islamic Law on Money Earned from Photo Lottery Shopping receipts in the Snapcart Application, Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022, Supervisor: Dr. Zulfatun Ni'mah, S.H.I., M. Hum.

Keywords: Islamic Law, Money, Snapcart Application

The development of increasingly sophisticated technology makes many people creative in making money, one of which is using the Snapcart application with a shopping receipt system that can be uploaded to get coins that can be exchanged for money, but to exchange coins participants are required to submit 500 coins through a lottery which is interesting to study how the law works. the money obtained from the shopping receipt lottery considering that many use the Snapcart application but do not know the legal status of the money.

The formulation of the problem in this research are: 1) How to earn money through photo raffle for shopping receipts in the Snapcart application? 2) How is the Islamic law review of the money obtained from the photo raffle of shopping receipts in the Snapcart application?

The type of research used in this research is qualitative and the type of empirical research. Data collection techniques used in the form of observation, interviews with Snapcart users in a semi-structured manner, and documentation. The data analysis technique consists of three streams of activities that occur simultaneously, namely: data reduction, data presentation, and drawing conclusions or verification, while checking the validity of the data used by researchers using source triangulation.

The results of this study indicate that: 1) The way to earn money through photo raffle for shopping receipts in the Snapcart application is to upload photos of receipts from minimarkets, supermarkets, grocery stores, and others to get coins which are calculated based on the amount of money spent, then if the coins has reached 500, the coins can be used in the snaptastic raffle to get a prize in the form of money, where the prize is provided by the organizer. 2) Judging from Islamic law that the money obtained from the photo lottery of shopping receipts in the Snapcart application is halal, because the sweepstakes held by the Snapcart application are free from maisir elements, namely there is no lottery participant's assets at stake, and prizes are provided by the lottery organizer.

المخلص

رزقي نور عوزيزة، 12101183004، نظرة الشريعة الإسلامية للمال الذي ينال من سحب

صورة إيصال التسوق في التطبيق سناف جارت، قسم الشريعة الاقتصادية الإسلامية، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد عالي رحمة الله تولونج أجونج، 2022، المشرفة: الدكتور زلفة النعمة الماجستير.

الكلمة الرئيسية: الشريعة الإسلامية، المال، التطبيق سناف جارت

تطوير التكنولوجي المتطور سريعا يجعل كثير من الناس مبدع في كسب المال، وأحده باستخدام التطبيق سناف جارت بنظام الذي يمكن تحميل إيصالات التسوق للحصول على عملات يمكن استبدالها بالمال، ولكن لتبديل العملات يجب على المشارك أن تسليم 500 عملات عن طريق الياصيب حيث ممثلة لإهتمام للدراسة كيف الحكم للمال الذي ينال من يناصر سحب إيصال التسوق بذكر أن كثير من المشركون الذين يستخدمون التطبيق سناف جارت لكن لا يعرفون الوضع القانوني للمال.

مسائل البحث في هذا البحث هي: (1) كيف طريقة اكتساب المال في خلايا يناصر سحب إيصال التسوق في التطبيق سناف جارت؟ (2) كيف نظرة الشريعة الإسلامية للمال الذي ينال من سحب صورة إيصال التسوق في التطبيق سناف جارت؟

نوع البحث المستخدم في هذا البحث هو البحث الكيفي ونوع البحث التجريبي. تقنية جمع البيانات هي الملاحظة والمقابلة مع مستعملين سناف جارت شبه منظم، والتوثيق. تقنية تحليل البيانات تحتوي على ثلاثة تيارات من الأنشطة التي تحدث في وقت واحد يعني: تخفيض البيانات البيانات، وتقديمها، استنتاج منها أو التحقق منها، وأما تفنيس ضمان البيانات المستخدم هو تثليث المصادر.

تدل نتائج هذا البحث أن: طريقة اكتساب المال في خلال ناصيب سحب إيصال التسوق في التطبيق سناف جارت هي قم بتحميل صور الإيصالات من المتاجر الصغيرة والمتاجر الكبيرة ومحلات البقالة وما إلى ذلك للحصول على عملات معدنية محسوبة على أساس مقدار الأموال التي يتم إنفاقها، ثم إذا وصلت العملات المعدنية إلى 500 ، فيمكن استخدام العملات في سحب سريع للحصول

على جائزة في شكل المال، حيثما الجائزة المذكورة من قبل المنظم. (2)
بنظرة إلى الشريعة الإسلامية ، الأموال التي تم الحصول عليها من سحب
الصور لإيصالات التسوق فيالتطبيق سناف جارت هي حلال، لأن اليناصيب
التي ينظمها التطبيق سناف جارت حرة من عناصر الميسر، يعني لا موجود
المال لمشركين اليناصيب على حافة الخطر، والجائزة الموجودة يتزودها منظم
اليناصيب.